

令和7年4月

小学生・中学生の保護者の皆様へ



勝浦町長 野上武典

新年度をむかえ、みなさまにおかれましては、何かとお忙しい日々をお過ごしのことと存じます。

日頃は、本町の行政運営に御理解、御協力をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、食品等を含めたあらゆる物の値上げにつきましては、終息することなく、引き続いている状況であることに加え、最近では、主食となります米の品薄や価格の高騰など、皆様の家計は、より一層、厳しいものとなり、お子様の生活や学習環境などにも影響が出ているのではないかと感じています。

本町では、これまで半年分程度の給食費の無償化を行ってまいりましたが、みなさまの生活を取り巻く状況がより一層、厳しさを増していることなども踏まえまして、令和7年度につきましては、国の「物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金」も活用し、4月分から3月分まで1年分の給食費を無償とさせていただくこととしました。

生活を取り巻く厳しい状況に対し、今回の給食費無償化による経済的負担軽減が、生活への不安の解消や教育環境の充実等につながり、児童・生徒の皆様が、明るく元気に学校生活を送っていただくことを願い、私からのメッセージとさせていただきます。